

いわさきちひろ平和パネル展 来場者メッセージ（抜粋）

No	年代	感想
1	10歳未満	やさしいきもちになりました
2	10歳未満	戦争はとてもつらいことと感じました。今はとても平和だと感じました
3	10代	戦争はいけないとうたえてるかんじ
4	20代	色あいがとてもせんさいできれいでした。戦時中の心境を絵を通して知れた
5	40代	命の尊さ、平和のありがたさを感じるとともに子供達に伝えていくことの重要性を感じました
6	50代	争うことはいけないこと。子どもたちがいつも元気に笑える世の中であること。大人にはその役目があると思いました
7	50代	子供の笑顔を守っていきたいと思いました
8	50代	やわらかいこどもらしい姿の中に、意志を持った印象的な瞳が語りかけてくる力強さに命の尊さを感じます
9	60代	戦争の悲惨さを改めて感じました。やさしい絵の中にも反戦への強い思いを感じることができました
10	60代	子供達を大人が守っていかなければならぬと思いました
11	60代	原爆の恐しさ、悲しみが伝わります
12	60代	戦争の悲惨さと平和の大切さは何年経っても変わらないと思う
13	60代	一枚の絵がこれほど心に訴えて来るとは、驚きです
14	70代以上	平和である事の大切さ、他の人に対して優しくなる気持の大切さを感じました
15	70代以上	現代に生活している者に戦争を如何に伝えるかの教訓となっている